

## Premian al Gobierno Vasco por el uso de la firma electrónica

El Gobierno vasco ha recibido el galardón a la mejor trayectoria en el uso de la firma electrónica dentro de los II Premios CATCert entregados por la Agencia Catalana de Certificación y Firma Digital. Los organizadores de las Jornadas sobre el Uso de la Firma Electrónica en las Administraciones Públicas, celebradas en Barcelona, han valorado el uso creciente de la firma electrónica en Euskadi por parte de las instituciones, así como en las relaciones de la ciudadanía vía Internet con la Administración.

La firma electrónica en Euskadi se usa, entre otras cosas, entre los distintos departamentos del Ejecutivo, en las relaciones con el Parlamento y en servicios como la contratación pública electrónica, la tarjeta sanitaria o las bibliotecas. El Gobierno vasco confía en llegar a los 200.000 certificados a final de 2007.